

NUMÉRO 25 / SEPTEMBRE 2015 // CHF 5.00

LHC MAG

LE MAGAZINE OFFICIEL DU LAUSANNE HOCKEY CLUB

NICKLAS DANIELSSON

Un sniper suédois au service des Lions

PONT 12

La nouvelle patinoire sera aussi un chauderon

POSTER D'ÉQUIPE

Saison 2015-16

INTERVIEW

Eric Walsky



LA NOUVELLE PATINOIRE SERA AUSSI UN CHAUDRON

Le projet du nouveau centre sportif de Malley est connu. Patinoires, piscines et salles de tennis de table ou d'escrime seront bâties sur le site actuel. Le bureau Pont12, basé à Chavannes-près-Renens, a remporté le concours d'architectes. Son concepteur, l'architecte diplômé de l'EPFL Antoine Hahne, nous en fait une visite guidée.



Texte / **Yves Meylan** Photo / **Pont 12**

Antoine Hahne, qu'est-ce que le jury a particulièrement apprécié dans votre projet?

Nous avons imaginé une esplanade à l'échelle d'un tel centre sportif, qui sera un véritable espace public pour le quartier. Cet aspect de notre projet nous a différencié de nos concurrents. Pour la réaliser, il nous a fallu plusieurs astuces, parce que le site actuel est déjà bien encombré et que la quantité de programme a quasiment doublé. Pour gagner de la place, nous avons joué avec la pente naturelle du terrain pour superposer certaines fonctions: nous avons par exemple fait glisser la piscine en partie sous la patinoire.

Vu la place à disposition, la tâche n'a pas dû être aisée...

En effet, le programme était complexe, avec de multiples contraintes. Le cahier des charges était égale-

ment compliqué, car il exigeait de garder la patinoire existante et autant de gradins que possible jusqu'à ce que la nouvelle soit opérationnelle. Tout cela a nécessité un grand nombre d'heures de travail.

Quels seront les points forts de ce nouveau centre?

Actuellement, il n'y a pas vraiment d'espace public à l'extérieur de la patinoire. Cela changera radicalement avec notre projet, qui prévoit une esplanade conviviale, ouverte et fluide. La forme organique du complexe sportif et ses façades translucides évoquent les fonctions qu'il abrite et sera un symbole fort pour tout le quartier. Il bénéficiera d'une enveloppe thermique performante ainsi que d'une acoustique idéale, ce qui permettra l'organisation de concerts ou de spectacles. Il y aura un restaurant ouvert toute l'année avec une terrasse

généreuse côté lac. Tous les équipements, tels que les vestiaires, seront réalisés selon les dernières normes et l'accueil des spectateurs sera de bien meilleure qualité.

L'échéancier pour la construction de ce centre paraît très serré...

En effet, mais notre bureau de 50 collaborateurs a l'habitude de gérer ce type de projets. Nous sommes prêts à relever le défi, même si le planning et le budget seront extrêmement serrés. Nous sommes conscients que la date de livraison de septembre 2019 est définitive et que tout devra être réalisé d'ici là. Le chantier devrait débuter au printemps 2017 et durera 2 ans et demi, ce qui aura un impact sur les saisons 2017-18 et 2018-19.

Donnez-nous envie: à quoi ressemblera la future patinoire du LHC?

Tout d'abord, la patinoire restera un chaudron. Les gradins seront toujours assez raides avec un toit élevé, pour garantir une vision optimale du jeu et reproduire l'ambiance actuelle. Ensuite, l'accès sera bien plus convivial et plus aisé: les entrées principales se feront à mi-hauteur des gradins, ce qui permettra d'accéder à sa place en ne montant ou en ne descendant que quelques marches. Le confort thermique sera bien meilleur dans toute l'enceinte, donc plus question de geler dans les coursives en hiver.

Au final, ce nouveau centre donnera une nouvelle image à tout le quartier de Malley?

Tout à fait. Il s'intègre dans cette zone en pleine mutation. Pendant longtemps, Malley a été considéré comme la périphérie de Lausanne, avec son caractère plutôt industriel. Mais les choses sont en train de changer et ce projet d'infrastructures va contribuer à donner une nouvelle identité à tout le quartier. Grâce à cette piscine de 50 mètres que les habitants de la région attendent depuis une trentaine d'années et à ce nouvel écrin pour le LHC, club qui est une institution chère à tout le Canton, ce bâtiment servira d'emblème pour le rayonnement de Lausanne. Les Vaudois en seront fiers.